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生産性オープンコース受講者の声

IT業務改善

DX（デジタルトランスフォーメーション）の推進

・今期の経営方針でDX推進を掲げており、今後の方針や成功事例など役立つ知識を得る事ができた。
・個々の内容は知っていたが、内容の再確認、流れとして理解が深まった。
・IT化により、データの管理、活用ができ、問題解決に役立つと思います。
・問題が発生したとき、表面的な解決だけでなく、根本的な原因を解決することが大事だと考えるようになった。
・すでに行っていたDXの方向性と汎例を確認できた。

管理者のための問題解決力向上

・現在、会社で取り組んでいる内容について、1つ1つの項目にいまいち理解できていない所があったが、今回の
訓練で1つずつ、少しではあるがパズルのピースがうまった感じでした。

・見て、聞いて分かる問題解決法だと感じました。書いて伝えることの大切さを認識しました。
・部下との接し方等、コミュニケーションの取り方が参考になった。
・日々の業務にある課題に対しての感じ方を見直すきっかけになりました。

フォロワーシップによる組織力の向上

・上司との付き合い方を見直せた。
・社内でのポジション（役割）について、頭の中で整理できそうなヒントをもらった。
・会社組織の組織力の向上に、非常につながると感じた。
・フォロワーシップという新しい知識を得ることができた。あとは社内で行動、経験していくようにしたい。

効率よく分析するためのデータ集計

・ピボットテーブル等データの分析を行う際に作業時間を大幅に短縮できる方法を学べた。
・集計する際ピボットテーブルを活用したい。
・数式を使わなくても業務効率化につながる分析方法が分かってよかったです。よく分かっていない数式の理解
が深まったのが良かったです。

・価格表等、変動する商品の資料作りにとても参考になり、効率よく作ることができ、生産性向上につながると
思った。

・実務で大変役に立つ内容であると感じた。

表計算ソフトを活用した業務改善

・今までわかっていたつもりでしたが、基本機能を勉強することで、効率よく仕事ができるようになると思いま
した。

・基礎的なものに＋αで、より効率的な方法は随時教えてもらえ今後有効的にExcelが使えそうである。
・自己流で操作していることが多かったが、間違いにくい操作方法等を教えてもらい、大変勉強になった。
・今までエクセルを使う機会がなく使い方を知らなかったので、今回の研修で基礎的なことを学ぶことができて
よかったです。

・何となくで使っていた機能をしっかりと理解することができた。
・ショートカットキーなど普段の業務に利用できるものが多く、参考になった。
・説明がとても分かりやすくてよかった。

生産性訓練キャラクタ―

「まつお」 「うさみ」


